

Présentation du nouveau projet pour la Tour Eiffel

Mardi 20 juin à 11h00, Hôtel de Ville (4^e)

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris présentera mardi 20 juin, le projet pour renforcer la qualité de l'accueil de la Tour Eiffel. Après examen de ce projet en Conseil de Paris, une nouvelle convention de délégation de service public sera signée avec la SETE, pour une durée de 15 ans.

À l'heure où Paris est candidate aux Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 la Ville de Paris a la volonté de valoriser davantage la Tour Eiffel, et par là même de renforcer la qualité de l'offre culturelle et touristique de la capitale.

Dans le cadre du renouvellement de la DSP d'une durée de 15 ans, la SETE a répondu au cahier des charges établi par la Ville de Paris visant à faire de la tour Eiffel une vitrine irréprochable de la qualité de l'accueil parisien. Ce projet sera présenté mardi par Jean-François Martins.

La Maire de Paris soumettra ensuite ce projet au vote lors du Conseil de Paris de septembre. C'est sur cette base que sera signée une nouvelle DSP, d'une durée de quinze ans, conclue avec la SETE, une société publique locale détenue à 100% par la collectivité parisienne, ceci assurant la qualité et la continuité du service public dans la gestion de ce monument.

Personnalités présentes :

- Jean-François Martins, adjoint aux sports et au tourisme
- Bernard Gaudillère, Président de la SETE
- Anne Yannic, directrice générale de la SETE

Date et lieu:

Mardi 20 juin à 11h00, Hôtel de Ville (4e)

Contact presse : presse@paris.fr / 01.42.76.49.61